



PROGRAMACIÓN PARA ACOMPAÑANTES



KNORR-BREMSE



Asociación Latinoamericana
de Metros y Subterráneos



17/11/2008 – Lunes
CITY TOUR RECIFE
Duración: 8 horas



Recife, la capital de la provincia de Pernambuco, es considerada la Veneza Brasileña por la belleza de sus ríos y puentes.

Iniciaremos el día con un paseo panorámico por la playa de Boa Viagem. Luego iremos al barrio Recife Antigo, con su bello caserío, para conocer el Marco Zero de la ciudad, la Calle Bom Jesus, donde se instaló la primera sinagoga de las Américas, la Praça do Arsenal y la Calle Apolo, donde se encuentra uno de los teatros más antiguos en funcionamiento, el Teatro Apolo. También visitaremos la Igreja Madre de Deus, la Capela Dourada y el Palacio del Gobierno. Haremos una pausa para almorzar en el Restaurante La Douane, que está ubicado en el centro de compras Paço Alfândega, edificio donde funcionaba la antigua aduana.

Tras el almuerzo, conoceremos la Casa da Cultura, antigua cárcel que hoy es un centro de venta de artesanía regional. Concluyendo, iremos al Restaurante Catamará, donde comenzaremos un paseo de barco por el río Capibaribe, pasando bajo los puentes 12 de Setembro, Maurício de Nassau, Buarque de Macedo, Princesa Isabel y Duarte Coelho.



18/11/2008 – Martes
CITY TOUR OLINDA
Duración: 8 horas



Olinda, la primera capital de Pernambuco, actualmente posee el título de Ciudad Patrimonio Natural y Cultural de la Humanidad.

Empezaremos el paseo con un paro en la Praça do Carmo. Visitaremos la Biblioteca Pública, la Praça da Abolição, el Convento Franciscano, la Igreja Nossa Senhora da Graça y la Igreja da Sé, el punto más alto de Olinda, con paro para ir de compras en las tiendas de artesanía. Concluiremos la primera etapa de la visita a la zona histórica de Olinda en el Museu de Arte Sacra y en la Igreja da Misericórdia. En el almuerzo, degustaremos las delicias del considerado jefe de cocina César Santos, en el Restaurante Oficina do Sabor. Enseguida, visitaremos la Igreja do Amparo, el atelier de Elias Santeiro, el Mercado da Ribeira con sus tiendas de artesanía, el Museu do Mamulengo y el Mosteiro de São Bento, donde funcionó la primera Facultad de Derecho oficial del país.



19/11/2008 – Miércoles
VISITA A BRENNAND
Duración: 6 horas



Francisco Brennand, artista plástico de Pernambuco que es reconocido mundialmente.

El primer paro será en el taller cerámico del artista plástico Francisco Brennand, donde conoceremos su atelier, la Accademia (un pabellón especial para sus obras bidimensionales), el Museu con la trayectoria de su producción artística y la Capela Nossa Senhora da Conceição, ejemplo de la arquitectura moderna del famoso arquitecto Paulo Mendes da Rocha. Almorzaremos en el Café Brennand, de la jefe de cocina Elisa Brennand, donde disfrutaremos sabrosos platos del Noreste brasileño con un toque internacional. Enseguida visitaremos el Instituto Ricardo Brennand, una réplica de un castillo medieval, donde conoceremos su acervo artístico y su colección de antigüedades.